



Chambre de commerce
du Montréal métropolitain
Board of Trade of Metropolitan Montreal

Le 17 mars 2004

Monsieur René Richard Cyr
Codirecteur général et directeur artistique
Théâtre d'Aujourd'hui
3888, rue Saint-Denis
Montréal (Québec) H2W 2M2

Monsieur,

Nous apprenions récemment que vous quitterez vos fonctions de codirecteur général et directeur artistique du Théâtre d'Aujourd'hui à la fin de la saison.

Au nom de la Chambre de commerce du Montréal métropolitain, de nos quelque 7 000 membres et en mon nom personnel, je désire saluer votre exceptionnelle contribution au développement de cette institution.

Pour la Chambre, la créativité et la vitalité culturelles sont des facteurs incontournables du développement économique de la région de Montréal, et il ne fait aucun doute que, pendant vos six années à la tête du Théâtre d'Aujourd'hui, vous avez contribué à rehausser sa notoriété, ainsi que la qualité du théâtre québécois.

C'est avec un bonheur certain que nous vous retrouverons dans d'autres fonctions au sein de l'industrie culturelle où votre apport est déjà – et continuera d'être ! – fort apprécié.

Veuillez recevoir, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le président,

Benoit Labonté